

着実に進んでいます



先週は4月に出来なかった、身体測定、検査等を行い着実にこれまでの遅れを取り戻しています。また3年生は大学のオンラインオープンキャンパスに参加し、自分の進路に役立てていました。そして20日の土曜日には教職員向けの大学説明会があり、新しい学科や学部の設置、募集定員の変更や入試方法の変更点など詳しく聞かせてもらいました。今後担任からも進路関する最新情報を伝えていきます。

国際教養コースの様子(掲示物)

新型コロナウイルス感染症対策 藤井学園寒川高等学校 購買部

**「密」を避けて
気持ちよく購買で
買い物をして
いただくために**

- ◎ 一人一人の気づかいで、できるだけ「密」を減らし、気持ちよく買い物をしましょう。
- ◎ 新型コロナウイルス感染防止のためしばらくの間、購買教室内の飲食を休止します。ご理解・ご協力の程よろしくお願ひします。

できるだけ少人数でのお買い物にご協力ください。

密集を避けることで感染の危険性が下がります。

咳エチケットを守り
会話は控えめにしましょう。

並び列では、人と人の
間隔をあけて並ぶように
しましょう。

学校や家庭生活において、必ず守ること

**全ての言動は
チームの成長に
繋がっている事**

Chill chill サプリ



朝学校に来れば「おはようございます！」と国際教養コースのみんなが気持ちの良い挨拶をしてくれます。挨拶はコミュニケーションの大事な一歩であり、相手との関係を良くしてくれます。寒川高校では礼節を校訓の一つとして大切にしています。在校生を見ていると、これまでの素晴らしい伝統のつながりを感じます。これからも良さを大切に、社会に通用する存在になれるように自分を高めて欲しいと思います。